

FPII

Polres Pamekasan Kembali Cek Ranmor Dinas Pastikan Siap untuk Pengamanan Pilkada 2024

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.FPII.OR.ID

Sep 14, 2024 - 14:10



PAMEKASAN – Menjelang pelaksanaan Pilkada Serentak 2024, Kapolres Pamekasan AKBP Jazuli Dani bersama Forkopimda kembali melaksanakan pengecekan Sarana dan Prasarana (Sarpras) yang dimiliki oleh Polres Pamekasan untuk mendukung proses pengamanan Pilkada setentak 2024.

Kapolres Pamekasan AKBP Jazuli Dani melalui Kasihumas Polres Pamekasan AKP Sri Sugiarto, mengatakan bahwa pengecekan Sarana dan Prasarana (Sarpras) ini bukan hanya pemeriksaan seremonial saja, akan tetapi untuk memastikan Sarana dan Prasarana yang ada siap digunakan saat berlangsungnya pengamanan.

“Kita pastikan bahwa Sarana dan Prasarana milik Polres Pamekasan siap digunakan untuk melakukan pengamanan”, kata AKP Sri Sugiarto, Jumat (13/9)

AKP Sri Sugiarto mengatakan pemeriksanan difokuskan kepada pemeriksaan kendaraan roda dua, roda empat termasuk kendaraan besar untuk mengantisipasi terjadinya demo seperti kendaraan Water Canon juga dilakukan pemeriksaan.

Tampak di depan Mapolres Pamekasan, sejumlah kendaraan Sepeda Motor dan Mobil disusun dengan rapi untuk dilakukan pemeriksaan dan pengecekan.

“Pemeriksaan tidak hanya kendaraan yang di Polres Pamekasan saja yang dilakukan periksaan, namun Kendaraan Dinas yang dimiliki oleh Polsek yang ada di jajaran juga dilakukan periksaan,” jelas AKP Sri Sugiarto.

Ia menerangkan dalam melaksanakan pengamanan Pilkada tersebut Polres Pamekasan telah melaksanakan Operasi Mantab Praja Semeru 2024 untuk melakukan pengamanan proses Pilkada.

Oleh karena itu lanjut AKP Sri Sugiarto, Polres Pamekasan mempersiapkan segala sesuatu yang akan digunakan untuk mengamankan seluruh rangkaian tahapan kegiatan dalam proses Pilkada.

“Kami Polres Pamekasan telah siap melakukan pengamanan proses Pilkada dengan menyiapkan sarana dan prasarana, demikian juga dengan personelnya kami juga telah siapkan beserta perlengkapan perorangan”, tutup AKP Sri Sugiarto. (*)